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ENTREVISTA DOCENTE: ARQUITECTO LUIS 
ALEJANDRO ACEVEDO MONTAÑEZ , POR 
ESTUDIANTE: MONICA ANDREA REINA 
CABRA

TITULOS:

Arquitecto egresado de la Universidad Piloto
De Colombia en 1980, con especialización en
docencia universitaria de la Universidad Santo
Tomas en el año 2000, especialización en 1982
en la universidad autónoma del distrito federal
de México en acabados constructivos y
sistemas de construcción, sin desconocer
todas las series de seminarios, conferencias,
cursos, etc., en las que a participado
activamente en la Universidad Santo Tomas y
en la Universidad Piloto De Colombia

¿Qué hobbies tiene?

La natación y tenis de campo

¿Qué música escucha?

En general, todas, menos la escandalosa.

¿Película favorita?

Hay una muy buena, se llama Bisturí La Mafia
Blanca, es donde hablan de la mafia tan que
hay en el gremio de los médicos y lo ponen a
uno a pensar si cuando voy al médico, está
siendo uno víctima de esa mafia.

¿Motivo por el que estudio arquitectura?

La arquitectura es un arte y pienso que son
habilidades que en cierta forma nacen con
uno, desde que me conozco y me acuerdo
siempre quise ser arquitecto, siempre me
gustaba esta cuestión y afortunadamente lo
logre y me estado defendiendo toda la vida
con mi arquitectura.

Después de graduarse ¿qué hizo?

¡Que no hice! (risas), antes que nada, más o
menos en sexto semestre empecé a trabajar
en arquitectura, estuve construyendo en
Bogotá unas casitas, luego, en noveno
semestre ya estuve construyendo un edificio
de 10 pisos y una ves que salívme fui para
México a una especialización que
desafortunadamente no termine, volví a
Bogotá y empecé con la parte de diseño y
construcción de diferentes obras, generalmen-

te a nivel de Bogotá y acto seguido, me vincule
aquí con Boyacá con una obra en Moniquira de
ahí pase a Tunja, Paipa, Duitama, Sogamoso,
villa de Leyva, Ráquira, Jenesano, Bogotá,
Bucaramanga, San Andrés islas, Valledupar
dure 4 años trabajando y pues prácticamente
he estado en todas partes.

¿Qué fue lo más difícil al principio de la
carrera?

Lo más difícil fue una obra de restauración a la

que me tocó enfrentarme en 1980, pues no

tenía mucho conocimiento de ello, me iba

dando mucha terronera pero salimos adelante

y después seguí con la línea de restauración.

¿Qué viajes ha realizado gracias a la carrera?

He estado en Estados Unidos, México, Brasil,
Europa, y desde luego a nivel nacional.

¿Qué es lo más sorprendente o extraño que
le a sucedido?

Fue la primera obra que hice, era de
restauración, la sede para Colseguros en
Tunja, hubo un hallazgo de un cementerio
indígena donde se estaban contemplado los
parqueaderos, encontramos tres difuntos
enterrados de pie, los maestros regaron el
chisme, al otro día ya estaban el C.T.I, la policía
y la Universidad Javeriana, nos pararon la obra
mes y medio, se llevaron los esqueletos para
investigación, ¡no que lio!(rizas),.

¿La lección de la carrera fue por vocación o
por formación profesional?

Vocación.

¿Que le falta a Colombia para potenciar su
atractivo arquitectónico?

Yo pienso que Colombia está muy bien en
arquitectura, siempre lo he dicho, lo sostengo,
lo pregono, lo predico y lo practico a través de
mis alumnos, en arquitectura pienso que
tenemos muy buena arquitectura a nivel de las
grandes ciudades como Bogotá, Medellín,
Cartagena, Bucaramanga, Cali y Barranquilla
pero sin desconocer las ciudades intermedias y
aun las ciudades pequeñas.

Pienso que la arquitectura ha evolucionado
como debe ser y hay buenos ejemplos de
arquitectura, sin embargo como en todo,
desafortunadamente hay malos casos, ejemplo
muchas veces en los municipios cuando el
presupuesto se presta para malos manejos de
los alcaldes en cuanto a infraestructura y eso es
lo que no está bien de la arquitectura, pero en
líneas generales, pienso que hay buena
arquitectura en Colombia.

¿Cual arquitecto recuerda más en su
formación?

Pues mi famoso amigo, creo que ya murió,
Kenzo Tange, japonés, fue un arquitecto que
me inspiro bastante y demás, en su momento
cuando estaba estudiando arquitectura era un
referente que teníamos para todos los diseños
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¿Pensó algunas ves en cambiar de carrera?

No, nunca.

¿Mayor logro alcanzado y cual desea
alcanzar?

Pues yo creo que todos los logros son
interesantes, ya sean a nivel macro, mediano
o pequeño, un logro que para mi es una
satisfacción increíble es ver un lote cuando
está lleno de maleza, hacer un diseño que le
salga a uno de la imaginación y después
empezar a construirlo, limpiar ese lote, hacer
descapote, replanteo, cimentación, etc., y ver
como empieza a fluir la obra hasta su
terminación, por pequeña que sea para uno es
un logro y para mi todos han sido logros, sin
desconocer que la próxima obra será la mejor
y nunca la última obra es la mejor.

¿Consejo a los estudiantes?

En los 20 años que llevo en la Santo Tomás, he
contribuido a sacar muchos profesionales que
hoy ya son colegas y competencia, se han
defendido muy bien, pero igualmente hay
otros que se han quedado y tomado la
cuestión muy deportivamente. En líneas
generales funciona que amen su profesión, da
buenos resultados, tanto estudiantes como los
egresados que quieren su profesión, esos que
son románticos con la arquitectura lo cual está
muy bien, sin desconocer desde luego la parte
capitalista de la arquitectura, porque pues uno
trabaja para al menos ganar para las papas.
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TÍTULOS

Tunjano, egresado del Colegio de Boyacá,
estudio ingeniería de sistemas en la
Universidad de los Andes, y en la Universidad
Central, se graduo como arquitecto de la
Universidad Nacional de Colombia, tiene una
especialización en docencia universitaria,
especialización en gerencia de instituciones
superior y actualmente estudia maestría en
pedagogía.

¿Qué hobbies tiene?

Me gusta mucho todo lo que tenga que ver
con sistemas, leo mucho temas de actualidad
como tecnología, educación y filosofía

¿Qué música escucha?

Yo soy de la época de los 80’s, me gusta el
rock, balada rock, afortunadamente la
universidad también me brindo un espacio
muy importante, tengo gran admiración por la
música clásica pues mientras estudiaba iba a
escucharla en el conservatorio.

¿Película favorita?

El cine me fascina, porque creo que también
es un medio donde uno encuentra motivos
para llenarse de ideas, de ver cómo también se
maneja el tema de la persona, del ser humano,
soy muy comprometido con eso.

¿Motivo por el que estudio arquitectura?

La matemática y el dibujo me apasionan

Después de graduarse ¿qué hizo?

Regrese a Tunja, trabaje en el municipio de
Boyacá en la oficina de planeación, no fue muy
grato trabajar allí debido a presiones y
sobretodo éticamente no me sentía bien, salí
de allí, luego, estuve contratando con algunos
municipios, haciendo infraestructura
hospita-

Talaria y escolar en municipios como
Sotaquira, Tuta, Paipa. Luego decidí ser
docente en la Universidad de Boyacá en el año
de 1996 y paralelamente comencé en la
Universidad Santo Tomas (1997).

Extrañamente cuando llegue a dictar una
materia que se llamaba dibujo asistido por
computador era muy insipiente el tema de
sistemas en la Santo Tomas, afortunadamente
ya tenia un bagaje y una experiencia en
sistemas, fui el primer director del
departamento de sistemas, paradojicamente
termine trabajando en la primera carrera que
intente estudiar.

Cuando estaba estudiando arquitectura
trabajé en una oficina de contabilidad en
Bogotá y por mi facilidad para el manejo de los
sistemas me fue facil el aprendizaje de
administración, contabilidad y esa experiencia
la aproveche para ayudar a formar el
departamento de sismas en la Universidad
Santo Tomas de Tunja: implementando todos
los sistemas y redes de información, internet,
sistemas académicos, sistemas
administrativos, intranet, salas de sistemas
necesarios para dictar la materia, entonces
primero tuvo que adecuarse toda a
infraestructura y de paso no solo la que era
pertinente para la carrera si no para que la
universidad funcionara, en eso dure otro año y
posteriormente fui docente de la facultad de
arquitectura, porque el tema de la academia


